
婆豆

致地區規劃、發展及設施管理委員會

陸靈中主席

要求政府研究規劉深井社區設施

深井素來缺乏社區設施，體育館、圖書館、社區中心皆需要使用奎灣市中心的資源，動輒需要半小

時的交通時間，非常不便。深井人口約有 17000 人，但鄰近的蓋灣郊區的居民（19000 人）也會使用深

井的各項設施，令到區內各項設施更為緊張。另外，深井區內公共泊位嚴重不足，違泊問題經常出

現，影響居民生活，並會構成不必要意外。

參閱分區規劃大綱圖（OZP），深井近屯門公路橋底一帶是劃為「政府、機構或社區」（G/IC)用地，現時

該址上只有一個球場及臨時街市及熟食中心，其他用地卻未被使用，實在浪費。例子有：公廁對面

的一塊前停車場空地、污水褒房後方的公共設施。

因此，為了善用 G/IC 用地，本人要求政府盡快研究該址上的可行規劃，以提供足以深井居民使用的

社區設施。同時，上址也應該加設收費停車場，以舒緩違泊問題，增加泊位數量。

本人盼主席能於6 月 30日舉行之地區規劃、發展及設施管理委員會會議上接納此議題，並安排討

論，邀請相關部門代表出席回應。
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